





LOS RINCONES DE GALATEA

Restaurante HORNO SAN JUAN

Miranda de Ebro es desde hace siglos cruce de caminos y paso obligado entre el norte y la meseta castellana. En ella han confluído desde siempre gentes y culturas diversas que han configurado un variopinto puzzle de personas y costumbres que han hecho de Miranda una ciudad singular donde lo que se impone a cualquier otro concepto es el de sentirse sobretodo mirandeses. En ese punto lo mismo destaca una cocina eminentemente local de la que se sienten orgullosos como una cocina donde lo castellano y lo vasco confraternizan en clara armonía.

Existen varios sitios recomendables sin lugar a dudas pero hoy nos detenemos en el Restaurante Horno San Juan, ubicado en el magnífico Hotel Tudanca, un moderno hotel de 8 plantas y 120 habitaciones dotado de las más modernas instalaciones, ubicado a escasos minutos del centro de la ciudad y con unas preciosas vistas de todo el entorno.

En el restaurante encontramos (como se espera de un establecimiento de estas dimensiones) una amplísima oferta de platos para todos los gustos, donde la selección del menú o la carta va a ser complicada ya que cuentan no solo con productos de primera categoría, sino con un magnífico equipo de cocina al frente del cual se encuentra el

responsable de la misma Juan Herrera, quien tras un periplo de más de 20 años por diferentes restaurantes de la geografía española se hizo cargo de esta área este año 2019 y donde lo mismo prepara un espectacular gazpacho andaluz (de donde es oriundo) o un salmorejo, que un delicioso lechazo con D.O. asado al horno de leña, o una merluza langostada al estilo San Juan, un clásico de este restaurante. Los productos de la zona tienen también un importante lugar en su mesa, la morcilla local, los chorizos o los pimientos nos invitan a degustar estos productos a cualquier hora si no disponemos de tiempo y así poder seguir nuestro camino lo antes posible. Los viajes de grupos tienen también aquí asegurada y exitosa parada, comer bien a un buen precio es algo que no encontramos a veces con facilidad, y tanto los viajeros de autobuses de largo recorrido como una salida motera de grupo pueden encontrar en el restaurante un lugar donde cómodamente recuperar fuerzas, descansar y estar perfectamente atendidos.

Restaurante Horno San Juan, una parada (y algo más) en nuestro camino.

